

Planung von netzgekoppelten Anlagen

Trägt sich nun ein potentieller Anlagenbesitzer mit dem Gedanken an eine netzgekoppelte Photovoltaikanlage, sind viele Dinge zu beachten, damit die Anlage ihren zukünftigen Besitzer zufriedenstellt.

Ob es aber überhaupt möglich oder sinnvoll ist eine PV-Anlage zu bauen, klären folgende Fragen:

- Was wünscht sich der Kunde?
- Möchte der Kunde den Strom auch selber nutzen?
- Ist Fläche für die Photovoltaik-Module vorhanden?
- Wie ist die Verschattungssituation dieser Fläche?
- Darf bzw. kann auf diese Fläche gebaut werden?
- Wie ist der finanzielle Rahmen für die Anlage?
- Wie ist die Situation im Haus?
- Ist ein Netzanschluss für die Anlage vorhanden, oder kann er gelegt werden?
- Welche Leistung darf ans Netz angeschlossen werden?
- Wie ist die Situation um das Haus herum?
- etc...